



# Traktandenliste der FG Psychologie MV

Termin:	Dienstag, 14.12.2023; 18.15-19:40 Uhr
Ort:	Seminarraum 00.09
Anwesend:	Marina Schwarze (MSchw; Vorsitzende), Theresa Meyer (TM, Vorsitzende), Leyre Macías (LM), Anna Steinhübl (AS), Simon Roth (SR), Selina Brun (SB), Cristian Barella (CS), Raphael Bermeitinger (RB)
Abwesend:	Lara Chesi (LC), Jannis Wiczorek (JW), Giulia Proto (GP), Sophia Pizala (SP), Svea Stöckli (SS), Mercedes Schaffner (MS), Alexander Sablatnig (ASab), Vesa Thaqi (VT), Sara Fischer (SF), Paula Kungler (PK), Rea Suter (RS), Layaly Maritz (LMar), Katharina Froelich (KF), Patrick Carigiet (PC), Lara Sismondi (LS), Damien Doshi (DD)
Protokoll:	Leyre Macías (LM)
Gäste:	Tobias Burkard (TB)

## 1. Begrüssung

## 2. Neue Mitglieder einwählen

Tobias Burkard wird in die FG eingewählt: einstimmig angenommen

## 3. Jourfix (Präsidium)

### 3a. Endsemester-Mail

Welche Informationen benötigt ihr für Beginn- oder Endsemester-E-Mail? Frist für dieses Mail wurde seitens MSchw verpasst, aber sie würde gerne Inputs sammeln. Am 15.12 kommen die Emails bitte schaut sie euch an und gebt MSchw Feedback, Google Docs wird noch erstellt, einfach reinschreiben.

- Überlegung Sammelliste auch in anderen Chats verteilen als Grossaufruf?  
-> bspw. relevant für Studienunterschriften, in Fakultätsversammlung (externe Studien sollen angerechnet werden können -> muss durch PK, auch möglich für Sport/Medizinstudien etc.) -> weiterer Austausch ist nötig bzgl. was angerechnet wird und mit welchen Kriterien und wer zuständig ist für die Anrechnung; über StoB besteht zudem bereits die Möglichkeit die Unterschriftenzahl heruntersetzen zulassen bspw. für neurodiverse Studierende oder Studierende mit einer Behinderung

### 3b. Masterseminare

Im Jourfix sind die Möglichkeiten auf Veränderung der Masterseminare (Vergabe, Plätze etc.) ausgeschöpft. Besteht diese Problematik auch im PEP und SWE?

Ängste und Probleme der Studierenden sollen gesammelt werden und dann kann dies in die Fakultätsversammlung getragen werden.

Feedbacksammeln wird vertagt, da keine Studierenden aus dem Master anwesend waren

#### 4. AG Dozent\*in des Jahres 2023 (Präsidium)

TM äussert die Sorge, dass die Abstimmungen momentan unfair ausgelegt sind für Seminare und schlägt eine AG für das nächste Jahr vor, die sich mit einer besseren Umsetzung der Preisverleihung auseinandersetzt. TM schlägt vor, dass Seminare und Vorlesungen getrennt zur Abstimmung gestellt werden und dafür jeweils nur Plätze 1-3 Preise erhalten. Keine AG wurde gebildet. Das Thema wird zu einem späteren Zeitpunkt wieder aufgegriffen.

#### 5. Abgabe Kommissionen (TM)

SM und TM geben alle ihrer Ämter ab. Damit sie die neuen Personen gut einarbeiten können, wäre es gut bei der nächsten GV im Februar bereits die Ämter neu zu besetzen. Je ein Sitz wird frei:

- PK (Prüfungskommission)
- PI (Personal Integrity)
- Präsidium

#### 6. Bericht FV (DD)

DD war nicht anwesend.

#### 7. Varia

##### 7a. Beschlusstraktandum Hoodies (LM)

Momentan besteht ein Engpass an grossen Grössen. Da Bedarf danach besteht, wird über eine Nachbestellung abgestimmt.

Abstimmung über 30 Exemplare und ein Budget von 1'500 CHF: einstimmig angenommen

##### 7b. Nightline

Nightline, ein Projekt, das momentan noch an Midmap angeknüpft ist, macht sich selbstständig. Dafür kann man sich eventuell zukünftig auch Credits anrechnen lassen. Nightline möchte eine unabhängige Anlaufstelle für Studierende schaffen, die einen vertraulichen und anonymen Gesprächspartner suchen. Es ist ein niedrigschwelliges Angebot, bei dem Studierende untereinander Erfahrungen teilen können und jemand bereit ist zuzuhören.

